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 El Chicago Fire FC anunció hoy que el defensa/mediocampista Mauricio Pineda fue convocado a la
Selección Masculina de Estados Unidos por el director técnico Gregg Berhalter. La USMNT se enfrentará
a Trinidad y Tobago el domingo, 31 de enero, en el Exploria Stadium en Orlando, Fla. a las 6:00 p.m. CT,
en vivo por FS1, UniMás y TUDN.

  Anteriormente, Pineda formó parte de la Selección Masculina Sub-23 de EE.UU. bajo la dirección de
Jason Kreis para un campamento de enero que se llevó a cabo junto con la selección mayor. Después del
campamento, Berhalter subió a varios jugadores sub-23, incluyendo a Pineda, a la USMNT antes del
partido contra Trinidad y Tobago.

 Es la segunda convocatoria para Pineda, quien estuvo en la lista en la victoria de 6-0 contra El Salvador el
9 de diciembre. También ha representado a EE.UU. a nivel sub-18 y sub-20.

 Pineda recientemente firmó una extensión de contrato por varios años el 31 de diciembre y fue nombrado
el Defensa del Año de Chicago después de una temporada estelar de novato.

 SELECCION MASCULINA DE EE.UU. POR POSICIÓN (Club): 

PORTEROS (3): Matt Freese (Philadelphia Union; 0/0), JT Marcinkowski (San Jose Earthquakes; 0/0),
Matt Turner (New England Revolution; 0/0) 

DEFENSAS (9): Julian Araujo (LA Galaxy; 1/0), George Bello (Atlanta United FC; 0/0), Kyle Duncan (New
York Red Bulls; 1/0), Aaron Herrera (Real Salt Lake; 0/0), Aaron Long (New York Red Bulls; 18/3),
Mauricio Pineda (Chicago Fire FC; 0/0), Miles Robinson (Atlanta United FC; 2/0), Sam Vines (Colorado
Rapids; 2/0), Walker Zimmerman (Nashville SC; 13/2) 

MEDIOCAMPISTAS (7): Kellyn Acosta (Colorado Rapids; 24/2), Sebastian Lletget (LA Galaxy; 17/4), Benji
Michel (Orlando City SC; 0/0), Andrés Perea (Orlando City SC; 0/0), Cristian Roldan (Seattle Sounders FC;
19/0), Tanner Tessmann (FC Dallas; 0/0), Jackson Yueill (San Jose Earthquakes; 8/0) 

DELANTEROS (6): Jozy Altidore (Toronto FC/CAN; 115/42), Paul Arriola (D.C. United; 34/6), Daryl Dike
(Orlando City SC; 0/0), Jesús Ferreira (FC Dallas; 1/0), Jonathan Lewis (Colorado Rapids; 6/0), Chris
Mueller (Orlando City SC; 1/2)
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 El ex director técnico del Liverpool, Rafa Benítez, renunció el
sábado al club chino Dalian Pro por razones familiares vinculadas
con la pandemia de coronavirus.
 “La pandemia sigue aquí, para todos nosotros, y mantener a
nuestras familias ha sido prioritario al tomar esta decisión”, escribió
Benítez en su sitio web.
 Le restaba un año en su contrato con el club, que finalizó 12do
entre los 16 equipos de la Super Liga china la temporada pasada.
 “Me despido con tristeza en estas circunstancias, pero al mismo
tiempo estoy convencido de que el futuro será brillante para Dalian
Pro”, escribió.
 El español de 60 años fue a China después de tres años con
Newcastle de la Liga Premier inglesa.
 Benítez ganó dos veces la Liga española y la Copa UEFA con
Valencia antes de ir a Liverpool.
 En la primera de sus seis temporadas allí, llevó a Liverpool a ganar
la Liga de Campeones en 2005. 
 Pasó por Inter de Milán, Chelsea —Liga Europea en 2013— y Real
Madrid.

 La selección de Egipto que dirige el español Roberto García Parrondo
logró la clasificación a los cuartos de final del Mundial al empatar este
domingo 25-25 con Eslovenia, que desperdició una ventaja de cinco
goles (13-8) que logró en el arranque de la segunda mitad.  Una renta
que se cimentó en la impresionante actuación del guardameta Klemen
Ferlin, que cerró la primera parte con más de un 60 por ciento de
paradas.
 Pero el excelente trabajo de Ferlin quedó en nada ante el mal
desempeño de Eslovenia en las situaciones de inferioridad.
 Ni el recurso de sustituir al portero por un jugador de campo cada vez
que recibió una exclusión impidió a los de Ljubomir Vranjes convertir
cada inferioridad en una continua sucesión de errores, que Egipto no
desaprovechó para anotar a portería vacía.
 Hasta cuatro goles sin porteo anotó el conjunto norteafricano, lo que
permitió a los de Roberto García Parrondo igualar la contienda (15-15) y
situarse por delante en el marcador (19-20) a doce minutos para el final.  
La remontada permitió a Egipto desprenderse definitivamente de los
nervios que le atenazaron en la primera mitad para alcanzar los últimos
dos minutos de juego con una renta de dos tantos (23-25).
 Una barrera insuperable para el conjunto esloveno, semifinalista en el
último campeonato de Europa, al que sólo le valía la victoria para
acceder a los cuartos de final.
 Todo lo contrario que a la selección de Egipto, a la que le bastaba con
sumar un punto para continuar en la competición, lo que le permitió vivir
con cierta calma unos segundos finales en los que Eslovenia consiguió
empatar (25-25).
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 La selección de fútbol de la República Dominicana recibe este lunes a su similar de Serbia en un amistoso de
relevancia histórica para los caribeños, que por primera vez reciben a un equipo europeo.
 El combinado dominicano, que ocupa el puesto 159 en la clasificación mundial, espera que la experiencia de
jugar con un rival de la jerarquía de Serbia le sirva para comenzar a sentar las bases que le permitan crecer en
el mundo del fútbol.
 El seleccionador dominicano, el mexicano Jacques Passy, explicó este domingo que su propósito a largo
plazo es "construir una cultura futbolística" en el país y lograr que los jugadores tengan "ilusión" por participar
en la selección.
 Su objetivo más inmediato pasa por crear un equipo competitivo de cara a las eliminatorias mundialistas, que
comienzan el próximo marzo en la zona Concacaf, para lo que tiene a su disposición un grupo de 36 jóvenes
jugadores, casi la mitad de los cuales acude a su primera convocatoria.
 El partido contra Serbia será el segundo que dirige Passy, después de haber debutado con derrota por 0-1
frente a Puerto Rico el pasado martes en el estadio Olímpico Félix Sánchez de Santo Domingo, mismo
escenario del amistoso de mañana, que se disputará a puerta cerrada.
 De cara al partido contra Serbia, Passy dijo que pretende que su equipo se vea "adulto y serio", siendo
competitivo ante una selección que ocupa el puesto 30 en la clasificación mundial y que sabe jugar con
rapidez e intensidad.
 El defensa Luiyi De Lucas, que juega en la liga finlandesa, aseguró que República Dominicana ha trabajado
muy duro para darse "a conocer a nivel mundial".
 Serbia llega a República Dominicana sin Luka Jovic ni sus otras estrellas debido a que no es una fecha
reservada por la FIFA para las selecciones, por lo que solo contará con jugadores de la Superliga serbia, con
el único refuerzo del defensa Ranko Veselinovic, del Vancouver Whitecaps, de la MLS.
 El equipo está dirigido por Ilija Stolica, el técnico de la selección sub'21, que ha asumido el equipo principal de
forma interina tras el cese de Ljubisa Tumbakovic, quien fue destituido por no conseguir la clasificación a la
Eurocopa 2020.
 En la misma rueda de prensa, Stolica dijo que espera un partido "muy interesante" que le sirva para elegir
jóvenes jugadores con los que reforzará la selección absoluta.
 Después de este partido, Serbia jugará el próximo jueves contra Panamá, un amistoso negociado a última
hora, ya que se canceló el partido que tenía previsto disputar contra Estados Unidos por problemas con los
visados de los jugadores serbios.
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 El mexicano Saúl "Canelo" Álvarez, mejor peleador del mundo sin límite de peso, iniciará el próximo 27 de
febrero contra el turco Avni Yildirim, un año clave en su carrera en el que insistirá en confirmarse como el rey
del boxeo.
 Después de derrotar por votación unánime al inglés Callum Smith, a quien le quitó el invicto, Álvarez llegó a 54
victorias, 36 por nocaut, con una derrota y dos empates y ratificó pasar por el mejor momento de su ,carrera
porque a su clase ha agregado madurez.
 Persistente como siempre en los entrenamientos, con una disciplina ascética hasta para alimentarse y bien
dirigido por el entrenador Eddy Reynoso, "Canelo" recibe el 2021 con el propósito de celebrar por lo menos
tres peleas para desquitarse de un 2020 con un solo combate.
 La COVID-19 mantuvo al boxeador más de 13 meses fuera del cuadrilátero, lo cual provocó que hubiera
interrogantes acerca de cómo regresaría. Bastaron un par de asaltos de dominio sobre Smith para ser superior
y dejar claro que nada había cambiado.
 Frente al rival inglés, que sumaba 27 victorias seguidas, el mexicano dio una lección de buen boxeo y ganó
los 12 asaltos para hacerse de los cinturones de peso supermediano del Consejo Mundial de Boxeo, la
Asociación Mundial y "The Ring".
 "Quiero unificar en este peso, quien esté en las 168 libras, iremos por él", dijo el púgil al terminar el combate.
 Antes de buscar las fajas que no tiene, Álvarez expondrá sus títulos ante Yildirim, en un pleito en Miami que
luce atractivo ante un rival con 21 triunfos, 12 por nocaut y dos derrotas, que posee buen alcance, es
persistente y a los 29 años saldrá a aprovechar la oportunidad de su vida.
 Si bien no es favorito, el turco tratará de detener a un contrario que jamás parece quedar saciado y quiere
todo para él, por ahora en la categoría supermediana.
 Puede ser el combate el inicio de un año importante para el tapatío, que después buscará acabar con el
invicto al inglés Billy Joe Saunders, a quien tratará de arrebatar la faja de la Organización Mundial de Boxeo, y
el del estadounidense Caleb Plant, monarca de la Federación Internacional.
 Calificado como el mejor entrenador del 2020, Eddy Reynoso aseguró este mes que ve al "Canelo" como el
mejor boxeador mexicano de la historia cuando llegue el momento de su retiro. Fue una declaración polémica,
a la que el estratega agregó que no solo lo será encima del cuadrilátero, también abajo.
 Álvarez se empeñará en hacerlo quedar bien. De momento ya trabaja para enfrentar a Yildirim y ser este año
una especie de huracán que buscará barrer con todo lo que encuentre delante en su división con el fin de
llegar a diciembre con todos lo que brille en su peso.
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  La esquiadora suiza Lara Gut-Behrami reforzó su liderato
en la general de supergigante de la Copa del mundo de
esquí al conseguir la victoria en Crans Montana (Suiza), por
delante de la austríaca Tamara Tippler y de la italiana
Federica Brignone.
  Al día siguiente de terminar segunda en el descenso
ganado por la campeona olímpica italiana Sofia Goggia -
hoy descalificada por saltarse la última puerta-, Gut-
Behrami acreditó un tiempo de 1:53.63 en el Super G,
batiendo por 93 centésimas a Tipler y por 1.02 a Brignone.
  Con esta victoria, Lara se sitúa tercera en la general de la
Copa del mundo, que sigue encabezada por la eslovaca
Petra Vlhova, pese a que no pudo terminar la prueba de
hoy en Crans Montana.

 El francés Sébastien Ogier (Toyota Yaris) inició la defensa del título con un triunfo en el Rally de
Montecarlo, la prueba inaugural del año 2021. 
 El heptacampeón del Mundial de Rallys firmó este domingo el octavo triunfo de su carrera en Montecarlo,
récord histórico en ese escenario, y el número 50 para él en el campeonato. 
 Superó al británico Elfyn Evans en la clasificación final por 32.6 segundos y se llevó cinco puntos
adicionales con su victoria en el 'Power Stage' que cerró la edición número 89 del Rally de Montecarlo.
 "¡No es un mal broche para el fin de semana! 
 El coche ha ido increíble. Ha sido un placer conducirlo. Tengo lágrimas en los ojos, creo que fue una
buena decisión continuar en el campeonato un año más", comentó Ogier, visiblemente emocionado al
término del último tramo cronometrado. 
 El francés domó su coche sobre la nieve y el hielo y encabezó el doblete de los Toyota Yaris.
 Finalizó el Rally de Montecarlo, de cuatro días de duración, con 32.6 segundos de ventaja sobre su
compañero de equipo, Elfyn Evans. 
 El vencedor del año pasado, el belga Thierry Neuville, terminó a 1:13.5 del francés, con un Hyundai i20.
 De esta manera, Neuville privó a Toyota Gazoo Racing de un triplete en Montecarlo al desbancar al
finlandés Kalle Rovanperä del podio. El español Dani Sordo (Hyundai) completó el top-5 en la prueba
inaugural de la temporada. 
 Ogier, que se impuso en este rally con su quinta marca diferente, sumó el máximo de 30 puntos, con los
5 adicionales que le otorgó el triunfo en el Wolf Power Stage final.
 Tras la disputa del Rally de Montecarlo, el Mundial pone rumbo a Finlandia, sede de la segunda prueba
entre el 26 y el 28 de febrero.
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 Debido a la radiación de Chernóbil, Oksana Masters nació con seis dedos en cada pie, los dedos de las manos
unidos y con la pierna izquierda 15 centímetros más corta que la derecha.
 Fue abandonada por sus padres y se crio en un orfanato en el que sufrió todo tipo de abusos hasta que una
profesora estadounidense la adoptó poco antes de cumplir los ocho años.
 En EE.UU. se sometió a varias operaciones y tuvieron que amputarle sus extremidades inferiores para calmar su
dolor.Aquella infancia tan dura no fue un impedimento para que esta joven ucranoestadounidense, que ahora tiene 31
años, acabara triunfando en el deporte.
 Ha practicado remo, ciclismo y esquí y en su palmarés cuenta con ocho medallas paralímpicas conseguidas tanto en
los Juegos de verano como en los de invierno.
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 La española Carolina Marín dedicó su triunfo en el Abierto de Tailandia a todos los componentes de su
equipo, a los que agradeció su apoyo tras coronarse por segunda semana consecutiva campeona en
Bangkok.
 El inicio de 2021 está siendo inmejorable para la vigente campeona olímpica de bádminton. Solventó con
dos victorias las dos citas inaugurales de la temporada, desarrolladas bajo un formato de "burbuja" en
Bangkok.
 Carolina Marín encadena diez partidos ganados, sin ceder un solo set, por lo que apunta como favorita a
las Finales del circuito mundial de la próxima semana, también en la capital de Tailandia.
 "Estoy muy contenta, la verdad, con cada uno de los partidos que he jugado aquí y con esta nueva final
ante (la taiwanesa) Tai Tzu Ying, la número uno del mundo", dijo en un vídeo facilitado por su equipo de
comunicación.
 "De nuevo hemos conseguido la victoria. Muchísimas gracias a todos por el apoyo. Gracias a todo mi
equipo por seguir apoyándome y seguir a mi lado. Esta medalla es de todos", apuntó.
 Carolina Marín ganó el pasado domingo el primer Abierto de Tailandia, patrocinado por Yonex. Este
domingo repitió triunfo en el segundo, patrocinado por Toyota. En ambas finales derrotó a Tai Tzu Ying,
que partía como primera cabeza de serie en los dos torneos. Es la primera vez desde el año 2015 que la
española consigue dos victorias consecutivas ante la taiwanesa.

 El argentino Adonis Frías, campeón de la Copa
Sudamericana 2020 con el club Defensa y Justicia este
sábado, dijo al término del encuentro que ganaron el
torneo porque fueron un equipo "muy humilde".
 "La verdad que somos un grupo muy humilde que la
peleamos bien de abajo, partido tras partido, y yo creo
que nos lo merecemos", afirmó a los micrófonos de
ESPN el defensa central de 23 años, quien jugó todo el
partido y anotó un gol.
 El tanto que marcó Frías fue el que abrió el marcador
y, además, se trata de la primera vez que anota un gol
desde que es profesional.
 "Lo venía esperando desde hace rato, siempre estaba
cerca del gol y nunca lo pude conseguir, ¿qué es más
lindo que el primero en una final?", se preguntó.
 Frías añadió que siente "mucha felicidad" y le dedicó el
torneo a su familia, originaria de Florencio Varela,
localidad bonaerense en la que juega Defensa y
Justicia.
 También dedicó el campeonato a su técnico, Hernán
Crespo, de quien dijo que "se animó" a ponerlo en el
primer equipo."Se lo voy a agradecer toda la vida",
aseveró.
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 El luchador estadounidense Dustin Poirier dio la campanada y venció al irlandés Conor McGregor en el
UFC257 de Abu Dabi, Emiratos Árabes Unidos.
 Poirier prometió una batalla y la hubo. El irlandés comenzó dominando, pero 'Diamond' le dio la vuelta a
la contienda con un KO en el segundo asalto. El estadounidense sorprendió a todos y se tomó su
revancha. 
 McGregor pagó caro el tiempo de inactividad. 
 Tras el intercambio inicial de golpes, con un muy buen papel del irlandés al contragolpe, Poirier fue
capaz de llevar a ras de lona a su rival, quien se sobrepuso para terminar en el agarre de pie y
conectando esos llamativos golpes de hombro con los que asombró en su última pelea al estadounidense
Donald Cerrone.
 McGregor conectó varias manos poderosas, pero no fue suficiente para quebrar a su rival.
 'The Notorious' siguió presionando al comienzo del segundo asalto y dominó.
 El estadounidense aguantó y cuando tuvo su oportunidad la aprovechó.
 En un abrir y cerrar de ojos puso al excampeón contra la jaula y tras aumentar su volumen de golpeo
tronó su guante en la mandíbula del irlandés. McGregor, visiblemente dolido del tobillo por un pateo del
estadounidense, acabó estupefacto.
 Casi siete años después Poirier cobró venganza e inscribió su nombre en la historia de la UFC. 
 McGregor venció en su primer duelo en el año 2014 y prometió acabarlo en menos de un minuto en esta
ocasión.
 Al irlandés le salió rana la promesa.
 Poirier se coló en el 'show' de McGregor, que volvía tras un año sin entrar a la jaula, y salió por todo lo
alto.
 La victoria del estadounidense pone patas arriba el peso ligero. El UFC257 deja más dudas que certezas
con respecto al futuro de la división.

MICHAEL CHADLER VENCE Y CONVENCE

 El estadounidense Michael Chandler venció al neozelandés Dan Hooker por KO en el primer asalto.
'Iron', excampeón del peso ligero en Bellator MMA, debutó sorprendiendo y apuntado a lo más alto de la
compañía.
 Chandler comenzó tomando la iniciativa y haciéndose con el centro del octógono.
 Primero con un golpe al cuerpo y luego una izquierda a la cabeza, taló a un Dan Hooker que partía como
favorito.
 Cuidándose de la derecha del neozelandés, esperó su oportunidad.
 Quien siembra recoge. Así fuera para Chadler, que en dos minutos dejó claro que su paso a la UFC
parece ser algo más que un hecho testimonial. Entra en la compañía noqueando al sexto mejor luchador
de la división.
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 Nuevo cambio de líder al completarse la tercera ronda del torneo The American Express, del PGA Tour,
que ahora comparten los estadounidenses Tony Finau y el veterano Max Homa junto al surcoreano Si
Woo Kim, todos ellos con la suma de 201 golpes (-15), uno menos de los que posee el también local
Richy Werenski (202, -14).
 Mientras que el argentino Emiliano Grillo, el estadounidense Brian Harman y el escocés Russell Knox,
comparten el quinto puesto con 203 golpes (-13), que les da todas las opciones a luchar el domingo por el
título.
 De los tres colíderes, Homa, un californiano de 30 años, que busca su segundo título del PGA Tour,
entregó la mejor tarjeta de la jornada con 65 golpes (-7) después de hacer nueve birdies y cometer un
doble bogey en el hoyo 7 con 4 de par, que le impidió haberse quedado en solitario al frente de la
clasificación en la que remontó nueve puestos.
 Homa tiene 17 birdies en las dos últimas rondas en el Stadium Course.
 "Obviamente hay un puñado de hoyos desalentadores, pero he sido lo suficientemente afortunado de
jugar aquí una tonelada, así que tengo un buen sentido del lugar", comentó Homa. "He podido ponerme
en una posición para tener un buen aspecto para birdie, y me he sentido muy bien. Es algo sobre estos
greens. Se siente como en casa".
 Finau acabó el recorrido con 67 golpes (-5) tras iniciarlo con un bogey en el primer hoyo de 4 par, para
luego hacer un doble bogey, en el 13, y sumar ocho birdies, incluidos los tres consecutivos que consiguió
del 14 al 16.
 Kim también entregó tarjeta firmada de 67 golpes (-5) tras completar un recorrido perfecto de cinco
birdies que le permitieron subir un puesto en la clasificación.
 Werenski también entregó tarjeta firmada de 65 golpes (-7) y cuenta con todas las opciones a luchar por
el título en el Stadium Course PGA West, de la Quinta, cerca de Palm Springs (California).
 El cuadro jugó bajo la escasa lluvia del desierto por la tarde. La precipitación finalmente cayó en serio
cuando el grupo final alcanzó el hoyo 18, con Finau y Kim obligados a sacar sus paraguas.
 El líder de la segunda ronda, el surcoreano Sungjae Im, luchó hasta un 73 (+1), dejándolo a cinco tiros
del líder después de cuatro bogeys, incluido un triple bogey en el noveno tras poner dos tiros seguidos en
el agua.
 El estadounidense Brandon Hagy, líder de la primera ronda, tuvo un registro de 72 (par) y empató con Im
al sumar 206 (-10) cada uno y compartir el vigésimo puesto junto a otros tres golfistas.
 Mientras que Grillo mantuvo su solidez en los golpes largos y cortos, con una primera mitad de recorrido
impecable de cinco birdies, pero en la segunda apenas logró otro más y cometió dos bogeys, al no acertar
con el putter en el green, que le costó entregar tarjeta de 68 golpes (-4).
 El mexicano Abraham Ancer no fue ni la sombra del jugador inspirado de la segunda ronda cuando hizo
un registro de 65 goples (-7) sino todo lo contrario, estuvo inconsistente, sin confianza en los golpes y al
final le costó entregar tarjeta firmada de 73 (+1).
 Ancer, que había comenzado la jornada empatado en el segundo lugar, perdió 23 posiciones en la
clasificación general y pasó a ocupar el vigésimo quinto lugar después de sumar 207 golpes (-9).
 Peor estuvo el argentino Nelson Ledesma que acabó el recorrido con 79 golpes (+7) y pasó a ocupar el
último puesto de la clasificación general (70) tras sumar 219 (+3), la misma marca que tiene el
estadounidense Maverick McNealy.
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 Ciclismo, atletismo, judo, boxeo y el levantamiento de pesas son los deportes en los que Colombia tiene
cifradas sus esperanzas de lograr medallas en los Juegos Olímpicos de Tokio, evento al cual espera llevar
entre 80 y 90 competidores.
 Para el presidente del Comité Olímpico Colombiano, Baltazar Medina, esas disciplinas han dado gloria al
país a lo largo de las participaciones del país en el evento más importante del mundo del deporte.
 "Es indudable que las posibilidades de medalla para nosotros en los Juegos Olímpicos nos salen de
deportes como el levantamiento de pesas, el atletismo, el ciclismo, el judo, el boxeo en donde nosotros
tenemos unos atletas ya muy identificados como prioritarios en los que tenemos cifradas esas esperanzas
de medallas", expresa Medina en una entrevista con Efe.
 Colombia ha participado en 19 ocasiones en los Juegos Olímpicos en los cuales ha logrado ganar 29
medallas: cinco oros, nueve platas y quince bronces.
 La mayor cosecha de los Cafeteros ha sido la de Río de Janeiro con ocho discos, entre ellos tres oros con
Mariana Pajón (bicicross), Caterine Ibargüen (triple salto) y Óscar Figueroa (pesas).
 Más allá de los contratiempos derivados de la pandemia del coronavirus, que ha impedido una
preparación óptima para Tokio, el dirigente deportivo confía en que los que enarbolarán el tricolor
colombianos puedan lograr más y mejores resultados en cada participación y Tokio no es la excepción.
 "Nuestra aspiración siempre será la de seguir mejorando, la de superar los resultados de versiones
anteriores", dice Medina, quien aclara que por las circunstancias que rodean estas justas "a lo mejor
nuestros atletas no irán a tener el tiempo suficiente para tener una adecuada preparación".
 A eso se suma que de momento Colombia no sabe si podrá competir en pesas dado que la Federación
Internacional de este deporte no ha decido lo que pasará con la Federación Colombiana de Pesas.
 Esto porque tres pesistas colombianos dieron positivo en controles antidopaje y la Federación corre el
riesgo de ser desafiliada.
 Así las cosas, Colombia podría competir si es invitada por el comité organizador que hará el campeonato
de pesas porque el Comité Olímpico Internacional (COI) desconoció a la Federación Internacional de ese
deporte como organizador por los múltiples positivos de los deportistas en el mundo.
 Para Medina si Colombia no logra ir en pesas "iría en contra de esas posibilidades de resultado como
quiera que son las pesas uno de los deportes en donde más expectativa de podio tenemos en este
momento".
 A escasos seis meses de que se dé inicio a los Olímpicos de Tokio Colombia tiene 31 competidores
clasificados y "con un buen número de atletas que tendrían clasificación por ránking en los diferentes
deportes, en caso de que finalmente se tuviera que recurrir a esa figura de los ránking para asignar el cupo
de atletas que aún faltan", detalla Medina.
 "Nuestra expectativa estaría rondando por el orden de los 80 o 90 atletas, teniendo en cuenta que en esta
oportunidad, a diferencia de hace cuatro años no clasificamos ningún deporte de conjunto. A Río llevamos
el fútbol femenino y masculino y el rugby femenino", añadió.
 Por otro lado, Medina expresó su satisfacción porque el viernes en una reunión privada con comités
olímpicos nacionales el presidente del COI, Thomas Bach, ratificó que los Juegos se realizarán del 23 de
julio al 8 de agosto de 2021.
 "Con esto lo que pretende, tanto el Comité Olímpico Internacional como el Comité Organizador, es mandar
un mensaje de esperanza al mundo deportivo, en el sentido en que teniendo en cuenta todas las
precauciones que nos corresponde para proteger la salud de los atletas y teniendo presente que se
tomarán todas las medidas, que sean necesarias, este evento queda totalmente confirmado para el 2021",
aseguró Medina.
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 Los Juegos Olímpicos de Tokio serán diferentes por la pandemia de la covid-19, que obligó a su
suspensión el año pasado, y también a una preparación diferente para los deportistas bolivianos, con la
salud como un asunto vital.
 "El tema médico ha sido el que ha determinado la mayor preocupación. Cómo garantizar que el atleta no
se contagie o tenga algún percance emergente del virus", sostuvo el presidente del Comité Olímpico
Boliviano (COB), Marco Arze, en una entrevista telemática con Efe.
 Arze explicó que se puso a disposición una comisión médica para asesorar y seguir la situación de salud
de los deportistas que viajarán a la capital nipona y confió en que no se tendrá "ninguna sorpresa ingrata".
 Además, cada atleta ha tomado las medidas preventivas correspondientes para su preparación, teniendo
en cuenta las líneas básicas que se aplican en todas partes, como el uso de mascarillas, el consumo de
vitaminas y el distanciamiento físico, indicó.
 En medio de los crecientes rumores que dan cuenta de una inminente cancelación del certamen, también
desmentidos por las autoridades japonesas, Arze consideró que los Juegos de Tokio tendrán sus
particularidades y serán "diferentes", como lo ha sido la etapa de preparación y clasificación por la
pandemia "que agobia al mundo".
 El dirigente confió en que el avance de las campañas de vacunación sea de ayuda, así como las medidas
que se tomen para garantizar que los deportistas "no se contagien entre ellos".
 "Estoy persuadido de que el Comité Olímpico Internacional (COI) y el comité organizador, conociendo la
forma de vida y lo responsables que son los japoneses, han de garantizar que estos juegos sean seguros
para los atletas y, en caso de darse la asistencia de público, para quienes intervengan en estos juegos",
manifestó.Bolivia tiene confirmada hasta el momento la participación de los nadadores Karen Torres y
Gabriel Castillo, además de la marchista Ángela Castro, en Tokio 2021.
 Los tres "están siendo asistidos a través del apoyo de Solidaridad Olímpica" del COB y se preparan de
forma individual, a la espera de algún evento internacional en el que puedan participar a modo de
entrenamiento, explicó Arze.
 El país espera tener algunos representantes más en Tokio, entre ellos el nadador José Alberto Quintanilla
y el tenista Hugo Dellien.
 Las federaciones deben enviar información al COB sobre los eventos clasificatorios correspondientes para
que la entidad "pueda invertir algunos recursos a objeto de que puedan pasar la prueba y ojalá estar en
Tokio", sostuvo el dirigente.
 En 2020, la preparación de los atletas bolivianos estuvo limitada por la cuarentena que rigió durante varios
meses y solo pudieron retomar sus entrenamientos una vez aprobados los protocolos de bioseguridad que
presentaron a las autoridades nacionales.
 Arze recordó que Bolivia es uno de los pocos países que nunca ha ganado una medalla olímpica, algo
relacionado con la falta de una política pública que promueva el "alto rendimiento" de los atletas.
 "Dependemos exclusivamente del esfuerzo de las federaciones, los atletas y el COB", lamentó.
 Según el dirigente, desde hace años se busca un acercamiento con el Gobierno para lograr una política
que contemple una inversión, "en la preparación de atletas, la capacitación de entrenadores y la
actualización de escenarios deportivos", entre otros.
 Arze consideró en estos juegos Bolivia no podrá acceder a un podio, aunque espera llegar, por ejemplo, a
estar entre los diez mejores en atletismo.
 El dirigente hizo votos por que el nuevo Gobierno boliviano escuche los reclamos de los deportistas "para
cambiar la historia de no tener medallas olímpicas".
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 El Comité Olímpico Brasileño (COB) se ha declarado preparado para alcanzar en los Juegos Olímpicos de
Tokio un desempeño superior al que tuvo en los de Río de Janeiro 2016, hasta ahora el mejor en su
historia, y descartó cualquier posibilidad de un nuevo aplazamiento o cancelación del evento.
 El presidente del COB, Paulo Wanderley Teixeira, dijo a Efe, a propósito del inicio de la cuenta regresiva de
seis meses para el comienzo de los Juegos que su país debe desplazar entre 250 y 300 deportistas y
proyecta ganar medallas en 10 o 15 modalidades.
 "Hasta el momento tenemos 180 deportistas clasificados en 24 modalidades. La intención es clasificar el
máximo posible pero la posibilidad es la de llegar con un número entre 250 y 300", dijo.
 La delegación prevista para llevar a la capital nipona no superará a los 462 componentes que participaron
en Río 2016.
 Esa cantidad de 2016, apunto Teixeira, es insuperable ya que como anfitrión Brasil tuvo derecho a inscribir
más atletas. Pero sí superará los 252 que compitieron Londres 2012 (259), hasta ahora la mayor ya enviada
a otro país. Matizó que es difícil evaluar las posibilidades de medallas debido a que en 2020 fueron
cancelados varios mundiales por la pandemia.
 "Por los cálculos de nuestra área de estrategia y planificación, la expectativa es que Brasil llegue a Tokio
con posibilidad de estar mejor que en Río", precisó.
 Brasil conquistó 19 medallas en Río 2016 (7 oros, 6 platas y 6 bronces) y fue duodécimo en el medallero,
con lo que superó su mejor desempeño hasta entonces, que había sido la de Londres 2012, con 17 (3 oros,
5 platas y 9 bronces).
 "Siempre nos basamos en los eventos realizados en el año anterior. Con mundiales y campeonatos se
puede hacer una evaluación, y no tuvimos eso en la mayoría de las modalidades, pero la expectativa es
tener un resultado mejor que en Río 2016", insistió.
 Se esperan medallas son vela, judo, voleibol, piragüismo y en algunas pruebas de natación y atletismo, así
como en deportes que debutan como olímpicos en Tokio, como surf, skate y kárate.
 "Así como en Río tendremos entre 10 y 15 modalidades disputando medallas. Eso es lo importante para
nosotros: la diversidad. No tenemos la política de darle énfasis a deportes con grandes posibilidades, como
hace Inglaterra que apuesta todas sus fichas en una determina modalidad", destacó.
 Agregó que Brasil tiene todo preparado, pasajes, hoteles y bases de preparación, así como lugares de
aclimatación.  El COB tiene acuerdos para contar con ocho bases de adaptación y preparación técnica
antes de los Juegos: Chiba, Enoshima, Hamamatsu, Sagamihara, Saitama, Ota, Koto y Chuo, esta última
muy cerca de la Villa Olímpica de Tokio.
 "Mantuvimos ese acuerdo con las ciudades y vamos a usar los mismos espacios para la aclimatación. Los
pasajes aéreos están todos comprados. Negociamos con la aerolínea que aceptó mantener para este año
las reservas que habíamos hecho para el año pasado. Y los hoteles están pagados en un 90 %", detalló.
 Para la preparación en medio de las restricciones, el COB innovó el año pasado con centros de
entrenamiento en Portugal a 238 deportistas de 24 modalidades.
 "Fue una gran experiencia y una iniciativa osada imitada por otros países. Mantuvimos a los atletas activos
y en seguridad y sólo tuvimos una situación grave, de un técnico de avanzada edad que necesitó
tratamiento. Fue una experiencia muy rica y vamos a trabajar con la posibilidad de mantener esas bases de
entrenamiento en Portugal para los Olímpicos de París 2024", anunció.
 "La planificación y la logística están avanzando normalmente. Tan sólo trasferimos para 2021 lo que
haríamos en 2020", completó.
 Algunos equipos pueden llegar a Tokio un mes antes de la apertura de la Villa Olímpica y la intención es
que todos lo hagan con mucha anticipación, aunque ello dependerá de que Japón no imponga nuevas
restricciones frente a la pandemia.Teixeira enfatizó que el COB no considera la hipótesis de una
cancelación de los Juegos, pese a los insistentes rumores.  "No trabajamos con la posibilidad de
aplazamiento y mucho menos de cancelación. Aplazar ya no es posible. Eso huye al control del Comité
Organizador y del Gobierno de Tokio, que ya tuvieron la posibilidad de hacerlo. Si se aplazan, ya no serán
en Tokio", dijo.
 "Eso depende de muchas negociaciones porque hay altísimas inversiones involucradas, pero trabajamos
con la posibilidad de que los Juegos se realicen pero con muchas restricciones. No tendremos el público
con el que estamos acostumbrados. Habrá un control muy severo de entrada y de circulación en el país",
puntualizó.
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 A seis meses de la fecha estipulada para el comienzo de los Juegos Olímpicos de Tokio, los deportistas
uruguayos continúan con sus entrenamientos con la "convicción" y la "ilusión" que genera participar en la
máxima cita del deporte mundial.
 Así lo dijo durante una entrevista con Efe el presidente del Comité Olímpico Uruguayo (COU), Julio
César Maglione, quien también ejerce como presidente de la Federación Internacional de Natación
(FINA).
 En este momento, tres deportistas uruguayos están clasificados a Tokio: la regatista Dolores 'Lola'
Moreira y la pareja de vela formada por Dominique Knüppel y Pablo Defazio.
 Según explica Maglione, todos ellos, al igual que quienes buscan la clasificación, están entrenándose en
distintos lugares tanto en Uruguay como en el extranjero.
 "No hay ningún atleta uruguayo que en este momento no tenga posibilidades de entrenarse", dijo el
presidente del COU.
 Advirtió de que muchos deportistas están con la expectativa de poder sellar su boleto a Japón en las
próximas competencias clasificatorias que disputarán.
 "Lo están haciendo con todo esfuerzo, lo están haciendo con toda la convicción y con esa ilusión que
tiene un deportista de participar en un Juego Olímpico", apuntó Maglione.
 Sobre estas competencias, recordó que en muchas hay que ir a lugares que son "lejanos" y en tiempos
de pandemia eso se hará con el "gran cuidado" que están teniendo el Comité Olímpico Internacional
(COI) y las federaciones internacionales.
 "Hay que ir buscando y amalgamando que esto sea lo menos complicado posible", aseveró.
 Explicó que en esta oportunidad el número de deportistas que representarán al país "no será muy
grande" si se tiene en cuenta que algunos deportes colectivos como el fútbol, el balonmano y el rugby no
lograron conseguir su boleto.
 Por otra parte, el presidente del COU mostró su deseo por que todos los deportistas sean inoculados
contra la covid-19 antes de la competencia olímpica.
 "Como dice con toda sabiduría nuestro presidente, Tomas Bach, del COI, esperemos que en este túnel
oscuro que estamos viviendo, la vacuna sea un elemento más que haya al final de ese túnel, que sea
una luz que ilumine el comienzo de una nueva etapa", finalizó.
 Además de los tres clasificados a los Juegos Olímpicos, hay una gran número de deportistas uruguayos
que están luchando por obtener su clasificación.
 Algunos de estos son los atletas Emiliano Lasa y Deborah Rodríguez, los nadadores Inés Remersaro y
Martín Melconián, y el tenista Pablo Cuevas, quienes ya representaron a Uruguay en Río de Janeiro
2016.
 A lo largo de la historia, el país sudamericano ganó 10 medallas, dos de oro, dos de plata y seis de
bronce.
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